



RAMON MESAS

Gerente de "Automóviles Ramón, S.A."

- ¿Qué representa para el sector automovilístico español el haber entrado a formar parte de la comunidad europea?

- Una gran liberalización para poder comprar cualquier marca europea sin las trabas que se ve-

nian sosteniendo antes de nuestra integración.

- ¿Pero esto conllevará una mayor competencia?

- Yo más que competencia, diría competitividad, es decir, aunar y ofrecer precios y calidad

Tras momentos de reconversiones industriales en la Comunidad Económica Europea, España se apresta, después de haber superado momentos difíciles en los últimos años, a estabilizar su economía en constante progresión para alcanzar los niveles de países que, si bien son sus aliados en esta parcela, no dejan por ello de representar a fuertes competidores. Así, en el sector del automóvil con fronteras abiertas a la importación, son muchas las empresas que se están preparando concienzudamente, tanto en instalaciones y sistemas de venta, como de eficaz servicio a sus clientes.

Así lo ha entendido la empresa Automóviles Ramon, S.A., agencia oficial en Granollers de la Marca Alfa Romeo, con la inauguración de nuevas instalaciones. De ello y de otras cosas hablamos con el señor Ramon Mesas Andreu, gerente de Automóviles Ramon, S.A.

en los productos y esmerados servicios a la clientela, tanto a niveles de venta propiamente dicho, como en posventa con talleres especializados.

- ¿Qué lugar ocupa Alfa Romeo en esta nueva situación?

- Sin lugar a dudas, nadie discute la calidad y prestigio de los automóviles Alfa Romeo y dentro de esta aceptación tiene un amplio campo comercial entre los usuarios españoles.

- ¿Ha dejado de ser caro el automóvil de importación?

- Hoy en día puedo decirle que Alfa Romeo es un vehículo competitivo a todos los niveles, en el que la calidad y precio se conjugan plenamente. Además, en su

amplia gama de modelos están desde el coche familiar hasta el más moderno y sofisticado deportivo.

- Usted, señor Mesas, ha dejado de ser directivo del E.C. Granollers, ¿por qué ha dejado de ser directivo?

- Bueno, esto es una consecuencia natural en la que estuve inmerso durante cuatro temporadas en las que aporté mi trabajo y entrega para el E.C. Granollers. Ahora han de ser otros que, con nuevas ideas, tomen el relevo.

- Tenemos noticias de que ahora, de cara a las próximas elecciones municipales algún grupo político le ha hecho proposiciones para integrarlo en su lista electoral.

